



EDITORIAL

El desarrollo científico de la osteopatía en el ámbito internacional

Scientific development of osteopathy at international level

Rodríguez Blanco Cleofás, DO, MRO, PhD, Almazán Campos Ginés, DO, François Ricard DO, MRO

Comité Editor de OSTEOPATÍA CIENTÍFICA

El Comité editorial de Osteopatía Científica quisiera expresar su gratitud hacia todos los profesionales que han hecho posible la celebración del II Congreso Internacional de Osteopatía (CIOST) en Buenos Aires (Argentina), el pasado mes de julio de 2010, por sus aportaciones investigadoras, ya que en este exitoso evento se dieron a conocer los avances innovadores en el ámbito sanitario que contribuyen decisivamente al desarrollo de la osteopatía como disciplina en el ámbito internacional.

Desde este editorial, quisiéramos destacar la importancia de la colaboración internacional de las instituciones y de los investigadores en osteopatía, que pretenden alcanzar objetivos comunes, puesto que estas acciones resultan necesarias y convenientes, lo cual contribuirá a desarrollar una osteopatía de vanguardia en todo el mundo.

En este sentido, animamos a todos los investigadores que actualmente se encuentran realizando sus estudios científicos para que puedan ampliar la aplicabilidad de sus resultados desde la colaboración internacional y, al mismo tiempo,

aporten evidencias que favorezcan y fortalezcan los fundamentos de la osteopatía como ciencia.

Desde la Escuela de Osteopatía de Madrid, colaboramos institucionalmente en el ámbito internacional en la generación de conocimientos innovadores en osteopatía, a través de la obtención del DO por parte de nuestros alumnos, y al mismo tiempo promoviendo la difusión de los resultados de investigación, mediante la celebración de reuniones científicas de carácter internacional, como el II CIOST 2010 de Buenos Aires, Argentina. La próxima ocasión para disfrutar de la generación de conocimientos en osteopatía tendrá lugar en Sevilla, durante la celebración del I Congreso Internacional de Osteopatía Interdisciplinar (CIOI) 2011, que organizamos en colaboración con la Universidad de Sevilla, España.

Este número recoge algunos estudios que fueron presentados en el II CIOST 2010 y que contribuyen al desarrollo de nuestra disciplina osteopática.

Agradecemos a todos su esfuerzo por el trabajo bien realizado. Esperamos que lo disfruten.